



# 夢もつ子 No.6

長崎市立西浦上小学校  
校長 田中 聡

## 1学期が終わりました

今日で1学期が終わりました。今年度も校舎建て替え工事のため、多くの制限がある中でしたが、子供たちは大きく成長しました。子供たちの頑張りはもちろんですが、このような状況下でも本校の教育活動にご理解ご協力をいただいた保護者や地域の皆様には感謝します。ありがとうございます。

今日の終業式では、まず始業式で話した「夢もつ子＝目標をもつ子⇒目標にチャレンジ」について振り返りました。入学式の話の中で新1年生に頑張してほしい三つのことを伝えたのですが、その中の一つ「自分のことは自分です」について話しました。入学当初は、朝登校すると6年生のお兄さんお姉さんに朝の準備を手伝ってもらっていた1年生ですが、今では多くのことを自分でできるようになりました。2・3・4年生も一つ学年が上がった姿に感心しました。5年生の目標「三つのC」の中で、「Change」は大きな変容があり驚きました。6年生が目標に掲げている中に「真のリーダー」という言葉があります。6年生は、この言葉のように1学期間、日々の学校生活や様々な行事の中で、「真のリーダー」を目標として頑張っていました。長い夏休みに入りますが、夢もつ西小っ子は、目標をもって過ごしてほしいと願っています。そこで、夏休みにしかできないことにチャレンジすることと、夏休みも1学期同様の生活リズムを崩さないことを話しました。それぞれのご家庭でのご指導をよろしくお願いいたします。

児童代表の言葉は2年生でした。代表の3名が、1学期に頑張ったことや夏休みに頑張りたいことなどを堂々と発表しました。この姿にも大きな成長を感じました。

また、生活指導主任からは『3つの「あ」』についての話がありました。毎月の生活目標を守って、安心・安全に過ごすことは、2学期も続けてほしいと願っています。夏休みも『3つの「あ」』については意識して生活してほしいですね。①夏休みのあいさつは、家の人や親戚の人、地域の人にも行うこと。②夏休みの歩き方（安全）は、道路の歩き方を含めた交通安全等、合言葉は「自分の命は自分で守る」こと。③夏休みの後始末は、1学期の学習の後始末＝復習をすること。生活面での後始末は、きちんと後片付けをするとともに公園等で遊んだときには、ごみを片付けること。等を守ってほしいと思います。

8月9日（水）の登校日、9月1日（金）の始業式に、子供たち全員が元気に登校してくることを願っています。安全面・健康面でのご指導をよろしくお願いいたします。

